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令和５年湧別町教育委員会第１２回定例会会議録 

 

《出 席 者》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員 

《欠 席 者》 喜多友美委員 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務課

参事 根子敏男、社会教育課長 坂本雄仁、社会教育課参事 中島

一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育

総務課主幹 宍戸和幸、教育総務課主査 廣井隆志 

《傍 聴 人》 無し 

《付議案件》 承認第１号 令和５年教育委員会第１１回定例会会議録の承認につ

いて 

議案第１号 令和５年度教育費予算の補正について 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

これより、令和５年第１２回湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、３名です。喜多委員が欠席されていますが、

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。 

ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、森谷委員と井上委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はじめに１１月２４日であります。指定管理者選定委員会が開催さ

れ、これまで指定管理をしておりました社会教育・社会体育施設等を

はじめ、観光施設や宿泊施設、かみゆうべつ温泉チューリップの湯な

どの施設が、本年度で指定管理期間が満了となることから、令和６年

度からの新たな指定管理を行うべく、管理業者の選定委員会を行った

ところであります。選定業者の決定につきましては、１２月の町議会

定例会に提案され審議されます。なお、指定管理期間については、こ

れまで同様５年間にしておりますが、宿泊施設であるしらかば及び緑

地等管理中央センターレイクパレスについては、これまで５年間のと

ころ、今回は３年間の指定管理期間としております。このことにつき

ましては、両施設のこれまでの利用状況や施設の老朽化等を踏まえ、

この３年間で宿泊施設としての在り方などについて、検討協議をする

ことで管理期間を短縮したものであります。 

 

次に同日であります。相互交流事業ニュージーランド派遣帰町報告

会がＴＯＭで行われました。４年ぶりの派遣であり、今回は中学生１

名、高校生８名、一般１名の１０名であり、１１月６日から１６日ま

での日程で、ニュージーランドセルウィン町を訪問しております。報

告会の中では、一般町民の方にも参加をいただきながら、それぞれの

生徒がニュージーランドで体験し学んだことについてそれぞれ報告

があったところであります。 

 

１１月２６日であります。令和５年度東京湧別会総会が東京で開催

されました。町長、議長、商工会長、観光協会長、湧別漁業協同組合

長とともに、総会・懇親会に出席をいたしました。当日は、関東圏に

住む６０人が出席し、ふるさと湧別の話題で交流を深めたところであ

ります。 

 

１１月３０日であります。第１回部活動地域移行検討委員会を開催

いたしました。開会前に私から１８名の検討委員会委員に対し、委嘱

状を交付いたしました。当日は、初めての委員会でありますので、委

員長・副委員長の互選を行い、委員長に体育協会会長 黒川隆氏、副

委員長に社会教育委員 工藤雄希峰氏がそれぞれ選出されました。そ

の後、部活動における管内的な取組みの現状や湧別町の部活動の状況

などを説明し、今後の委員会としての取組方針、スケジュールなどに

ついて協議をいただいたところであります。今後の協議経過等につい

ては、その都度、教育委員の皆さんにもご報告させていただきたいと

思っております。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１日であります。令和５年度オホーツク管内教育委員会協議

会臨時総会、並びに令和５年度オホーツク管内市町村教育委員大会が

網走市で開催されました。臨時総会につきましては、１１月１０日を

以って遠軽町 河原教育長が退任されたことに伴い、本協議会の会長

が不在となっていたことから、その後任会長並びに副会長、職務代理

第２位の選出を行ったもので、会長に置戸町 平野教育長、副会長に

雄武町 豊田教育長がそれぞれ選出され閉会となりました。引き続き

教育委員大会が開催され、講師に北海道教育庁学校教育局生徒指導学

校安全課長補佐より、生徒指導上の諸課題へのこれからの対応につい

て講演をいただいたところであります。 

 

１２月４日であります。湧別町議会全員協議会が開催されました。

主な案件につきましては、施設使用料の見直しとして、かみゆうべつ

温泉チューリップの湯の入浴料の改定についてであり、近年の物価や

燃料費等の高騰を受け、現行５５０円を６５０円に改定するものであ

ります。また、指定管理施設の更新については、前段申し上げました

内容で、令和６年３月３１日を以って指定管理期間が終了する２４施

設についての協議であります。また、旧北海道銀行中湧別支店店舗に

ついての協議があり、現在空き店舗となっておりますが、先般道銀か

ら旧中湧別支店店舗の建物及び土地について、企業版ふるさと納税制

度を活用し、湧別町に寄附採納したい旨の申し出がありました。これ

を踏まえ、今後寄附者の意向に沿って関係団体とも協議し、中湧別市

街地にふさわしい活用を検討することといたしております。 

 

次に同日であります。遠軽地区教育委員会協議会教育長会議が文化

センターＴＯＭで開催され、令和５年度当協議会の事業報告及び決算

見込み、更には令和６年度当協議会の事業計画及び予算案について、

それぞれ提案があり、提案どおり承認いたしました。 

 

次に１２月５日であります。まちづくり懇談会であります。五の一

自治会を皮切りに、１月１５日までの間、１９自治会、１３会場でそ

れぞれ開催されます。昨日で既に１０自治会、５会場を終了したとこ

ろであります。 

 

１２月６日であります。チューリップ生きがい大学クラブ活動発表

会が開催されました。今年度も感染対策をしっかり行った中での開催

で、カラオケや大正琴、合唱などが発表され、１年に１度の大きな会

場での発表ということもあり、多少緊張気味ではありましたが、素晴

らしい発表会でありました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

根 子 参 事 

以上で報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年第１１回教育委員会定例会会議

録の承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年第１１回教育委員会定例会会議録につきましては、１２月

８日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 令和５年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 令和５年度教育費予算の補正について、提案理由の説

明を申し上げます。 

 令和５年度教育費予算の補正につきまして、１２月１４日開会予定

の町議会第４回定例会に提案するように、町長に申出をするものでご

ざいます。 

提案理由でございますが、令和５年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、別冊資料により各担当より説明を行った） 

 

今回の補正予算については、物価高騰及び燃料の高騰という内容と

なっております。 

学校給食センターに要する経費の賄材料費の増額について、歳入の

国の交付金についても説明をお願いします。 

 

物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金という国の交付金があ
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根 子 参 事 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

り、物価高騰に伴った給食費の増額分について、交付金を利用して負

担軽減をしています。これにより、学校給食費を負担する保護者等子

育て世帯の支援として、給食費を上げないこととしております。 

 

増額分については、国の交付金で対応しているため、給食費の負担

増にはならないということです。 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第１２回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 


